
 

 

 

2012-2015 年度 

油尖旺區議會 

交通運輸委員會 

 

再次關注運動場道跨境旅遊巴停泊滋擾 
 

背景： 

 
  本人近日再次接獲居民投訴，指旺角太子運動場道一帶的跨境旅遊巴士停泊

問題嚴重影響居民生活與出入。 

 
  據了解，運輸署及警方等部門多年前曾與多間在附近一帶經營業務的旅遊巴

士公司開會協調，要求旅遊巴士不再停泊在該段西洋菜北街，並限制每次最多兩

架跨境旅遊巴士同時停泊於界乎彌敦道與西洋菜北街的一段運動場道。 

 
 然而，投訴人指出近月不時發現與上述情況相違背的情況，例如下午三、四

時有三架跨境旅遊巴士同時在運動場道停泊上落客，往來太子港鐵站 A1 出口的

行人過路處也被「堵塞」，影響途人出入。 

 
提問及要求： 

 
1. 上述理解是否與現時部門對該處經營業務的跨境旅遊巴士公司的要求相符？ 

 
2. 要求當局再次正視三架旅遊巴士同時停泊導致行人路被堵問題，並積極跟進

跨境旅遊巴士候車乘客製造不同程度滋擾等問題。 

 
3. 跨境旅遊巴士營辦商是否須按既定指引或守則管理車站秩序，公眾又是否可

參閱有關指引？如是者，要求運輸署向區議會書面提供相關指引或守則。 

 
文件提呈： 

 
本文件提呈 2015 年 1 月 15 日油尖旺區議會交通運輸委員會討論，並邀請運

輸署及警務處代表出席參與討論。 
 
 
 
 

                          提呈人： 

                                              黃建新 議員 

                                       2014 年 12 月 30 日 

haduser
文字方塊
油尖旺交通運輸委員會第 6/2015 號文件




